

84% de las postulaciones al Fosis en Magallanes fueron realizadas por mujeres

Con cerca de mil postulaciones recibidas en la región, el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) de Magallanes concluyó de manera exitosa el proceso de inscripción a los programas Emprendamos para personas naturales, que serán ejecutados este año en tres comunas del territorio. Así lo confirmó el director regional del Fosis, Felipe Jeria, quien valoró especialmente la alta participación y el creciente uso de plataformas digitales.

"El proceso terminó de forma exitosa, con aproximadamente mil postulaciones en las comunas donde vamos a desplegar la oferta programática. El primero es que aproximadamente tres de cada cuatro personas postularon de forma online, sea a través de la página del Fosis o a través del Portal Único de Emprendimiento, lo cual de alguna manera nos da cierta justificación a la implementación y utilización de esta plataforma,

que esperamos vaya siendo cada vez más utilizada por la ciudadanía", señaló Jeria.

Las cifras detalladas del proceso indican que un 72,87% de las postulaciones se realizaron a través de medios digitales, ya sea mediante el sitio web del Fosis o a través del Portal Único de Emprendimiento, mientras que el 27,12% optó por hacerlo de forma presencial.

En cuanto al perfil de los postulantes, se mantiene la constante observada en años

anteriores, con una marcada mayoría de mujeres. "El 84% de las personas que postularon a esta línea programática fueron mujeres", precisó el director regional. Además, destacó que un 25% de ellas se identifica como cuidadora de personas en situación de discapacidad o dependencia, lo que da cuenta de un fenómeno relevante en el ecosistema emprendedor local.

"Hay un porcentaje no menor de personas cuidado-

ras que están buscando en el emprendimiento una forma de generar ingresos y complementar con esa actividad el trabajo principal que seguramente realizan, que es el trabajo de cuidados", explicó.

Otro dato significativo es que un 14,6% de los postulantes indicó tener algún tipo de discapacidad, lo que refuerza la importancia de seguir fortaleciendo una oferta programática inclusiva y con enfoque de derechos.